
2017年度会議議事録

サービス連合西日本地方連合会 

●齊藤部長 挨拶 

●自己紹介 

●政策部の活動に関しての確認 

●産業政策委員会の政策提言について齋藤部長より説明があった。

 ・今期のサービス連合方針として、政策提言の強化が掲げられている。 

・本部の方針、進め方を意識しながら、地連としての活動を行う。

 ・政策提言に関して、中闘組合は本部一括。地連直加盟組合は地連で集約して本部へ提出。 

 ・地連の役割は 2つ 

① 直加盟組合の意見を吸い上げ、集約・議論をして本部へ提出。

② 地連としての提言を提出。 

●昨年度の取組みについて眞田部員より説明があった。

 ・政策提言は 4つ。 

関空（航空連合と連携して関西エアポートに提出）、京都、大阪、広島について。

●昨年度の提言は、基本的に今期も継続して取り組みこととした。

●今期の提言について議論を行った。

・全国の空港問題は全国（本部）マターになるが、利用者目線では地域問題である。

 ・航空貨物業としては、空港は職場である。 

→政策部としては、観光立国に関することを取り扱うこととし、航空貨物に関しては航空貨物委員会に任せる。 

・関西 3空港（KIX・ITM・UKB）の利用者目線での政策提言をどうするか。

 ・地域問題の政策提言をどうするか。 

  →京都、大阪、京都以外にスポットを当て、奈良を取り上げることとした。

 ・直加盟組合の課題をどうするか。 

→年内に取りまとめを行うこととした。

意見募集は 12/15 までとし、12/21 14：00～地連事務所で取りまとめを行う。

次回、12 月 22 日（金） 奈良実地検証を行うこととした。

会議名 第１回 政策部全体会議 

日時/場所 ２０１７年１１月６日 １０：００～１２：００ 地連会議室 

出席者 齊藤、河村、眞田、宮地、枦元、木村 

議事録作成 河村 


